



Régulateur de
croissance des
plantes
Foliaire



MAGNUS

COMPOSITION

			%p/p
Gibbérellines	500 ppm	Calcium (Ca)	0,8
Auxines	500 ppm	Zinc (Zn)	2,0
Cytokinines	200 ppm	Acide fulvique	25,0
Cistéine	500 ppm	Azote (N)	9,0
Tiamine	1110 ppm		
Inositol	200 ppm		

- APPLICATION À TOUTES LES CULTURES
- ÉQUILIBRE HORMONAL OPTIMAL
- ASSIMILATION ÉLEVÉE DANS LA PARTIE AÉRIENNE DE LA PLANTE
- QUALITÉ ET RENDEMENT DES CULTURES

Régulateur de croissance des plantes

CARACTÉRISTIQUES

MAGNUS est un produit de haute technologie doté d'une composition équilibrée en régulateurs de croissance (gibbérellines, auxines, cytokinines), vitamines (inositol, thiamine, etc.), acides aminés, acides fulviques et nutriments. Tout cela en fait un produit qui améliore l'efficacité métabolique de la plante. **MAGNUS** permet ainsi d'obtenir un feuillage vigoureux, une excellente floraison, un bon ancrage et une nouaison optimale des cultures, entre autres effets.

APPLICATIONS

Cultures	Application
Blettes, épinards et laitues ouvertes	Apply 0,75 to 1 L/Ha of 3 to 4 weeks after emergence.
Coton	Apply 0,75 to 1 L/Ha at the time of first or second squares. Apply mainly in medium and low size varieties or to exit from a stage of stress.
Ail et oignons	Apply 0,75 to 1 L/Ha in the moments before the bulb differentiation (10-12 weeks after planting).
Luzeerne	Apply 0,75 to 1 L/Ha after each cut when regrowth appears.
Céleri	Apply 0,75 to 1 L/Ha of 4 to 6 weeks before cutting.
Brocoli, chou-fleur, chou et laitue	Apply 0,75 to 1 L/Ha at the beginning of the formation of the head (inflorescence).
Oignon vert et poireau	Apply 0,75 to 1 L/Ha at 30 days after transplantation for leek and 45 days after planting for onions, repeated 30 days later.
Cucurbitacées (concombre, melon et pastèque)	Apply 0,75 to 1 L/Ha when the plants are 3-5 true leaves. Repeat at the beginning of the formation of elvers, continue every 15 days until the last cut.
Céréales (blé, orge, avoine, triticale)	Apply 0,75 to 1 L/Ha when full tillering, beginning of stalk formation and boot stage.
Melon	In plantations with 1 or 2 years, apply 0,75 to 1 L/Ha during the cycle. In cultured 3 more years to 2 applications with 30-day interval between each. The first when the plant is 30cm height and the second 50cm height.

ACTIONS

- ✓ AMÉLIORE LE DÉVELOPPEMENT STRUCTUREL DE LA PLANTE.
- ✓ MEILLEURE ABSORPTION ET UTILISATION DES NUTRIMENTS PAR LES CULTURES.
- ✓ EXCELLENTE FLORAISON, NOUAISON ET ENRACINEMENT.
- ✓ MEILLEURE RÉSISTANCE AU STRESS GRÂCE AU RÉTABLISSEMENT DE L'ÉQUILIBRE HORMONAL.
- ✓ AUGMENTATION DU RENDEMENT ET DE LA QUALITÉ DES CULTURES.

Cultures	Application
Flours	Appliquer 0,75 à 1 L/Ha au moment de l'apparition des tiges florales.
Haricots, haricots verts, soja	Appliquer 0,75 à 1 L/Ha au moment de l'apparition des boutons floraux et répéter 1 à 3 fois tous les 15 jours.
Mais et sorgho	Appliquer 0,75 à 1 L/Ha entre 6 et 8 feuilles complètement développées, et si possible répéter en pleine floraison.
Pomme de terre	Appliquer 0,75 à 1 L/Ha au moment de la tubérisation et répéter 15 à 30 jours plus tard.
Tomate, poivron et aubergine	Appliquer 0,75 à 1 L/Ha dès l'apparition des fleurs, répéter toutes les 2 ou 3 semaines jusqu'à la dernière floraison commerciale.
Tabac	Appliquer 0,75 à 1 L/Ha 30 jours après le repiquage et répéter 30 jours plus tard.
Agrumes, avocat, mangue, papaye et goyave	Appliquer 150 à 200 ml pour 100 L d'eau jusqu'à l'apparition de floraisons remontantes tous les 30 jours.
Pomme et pêche	Appliquer 150 à 200 ml pour 100 L d'eau de pointes argentées (pomme) et de pointes vertes (pêche) et répéter lorsque le fruit a 1 à 2 cm de diamètre.
Fraises	Appliquer 0,75 à 1 L/Ha une fois par mois, dès l'apparition de la première grappe de fleurs.

REGULATEUR DE CROISSANCE

tangel^{AGRO}

www.tangelagro.com

DISPONIBLE EN :
Bouteilles en plastique (5 oz - 100 cc
- 200 cc - 500 cc - 1 L - 5 L)



IMPORTÉ
DE L'UE

